

# PUBLIK

## Polsek Lohbener Berjaga di Malam Hari, Berantas Potensi Kejahatan Jalanan

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 00:36



*Polsek Lohbener Berjaga di Malam Hari, Berantas Potensi Kejahatan Jalanan*

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan patroli malam guna berjaga-jaga dan berantas potensi kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Lohbener, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023)

Dengan intensitas patroli yang tinggi, petugas kepolisian bertekad untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terbebas dari tindak kejahatan jalanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener,

KOMPOL H. Nurani menyatakan komitmen untuk melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan jalanan di malam hari.

"Patroli malam ini merupakan bagian dari strategi kami untuk menghadapi berbagai bentuk potensi kejahatan, seperti perampokan, pencurian, dan kekerasan jalanan serta gangguan kamtibmas," kata KOMPOL H. Nurani, Senin (24/07/2023).

Setiap malam, petugas kepolisian Polsek Lohbener melakukan patroli di area-area rawan kejahatan, seperti jalanan yang minim penerangan dan daerah yang kurang terawasi.

Dengan kehadiran petugas di malam hari, potensi pelaku kejahatan merasa terpantau dan terhambat dalam melakukan aksinya.

Selain itu, patroli malam ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan ketenangan bagi warga yang berada di wilayah.

Kehadiran polisi yang siaga di malam hari memberikan keyakinan bagi masyarakat bahwa ada penjagaan yang maksimal terhadap keamanan wilayah.

Bapak Tarkim, seorang warga setempat, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas upaya Polsek Lohbener dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami merasa lebih tenang tinggal di sini karena ada patroli malam. Ini memberikan rasa aman bagi kami dan keluarga," ucapnya.

Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi kejahatan jalanan.

"Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan melaporkan segala kejadian mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan wilayah. Partisipasi aktif masyarakat sangat berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman," jelas Kapolsek.

Dengan adanya patroli malam yang dilakukan secara konsisten dan komitmen dari petugas kepolisian, kami berharap dapat meminimalisir potensi kejahatan jalanan dan memberikan perlindungan yang optimal bagi seluruh masyarakat di wilayah tersebut, tambah KOMPOL H. Nurani.